

SAMMELAKTION – WIR HELFEN!

Geschenkeaktion für Obdachlose, sozial schwache und einsame Mitmenschen in Salzburg

Wie können WIR vom Gymnasium Seekirchen helfen?

Seit einigen Jahren beteiligt sich das Gymnasium Seekirchen bereits an dieser Aktion. Pakete mit Lebensmitteln und Kosmetikartikel bereiten große Freude. Gemeinsam sammeln wir für diese Weihnachtspakete.

Was wird gesammelt?

- **Lebensmittel**
 - Hartwurst
 - Käse
 - Löskaffee
 - Tee
 - Süßigkeiten
 - Kekse...
- **Kosmetikartikel**
 - Seifen
 - Duschgel
 - Haarshampoo
 - Zahnpasta
 - Zahnbürste...
- **Obuskarten**
- **Bitte kein Bargeld! Bitte keine Gutscheine!**
- **zum Verpacken**
 - Schuhkartons
 - Geschenkpapier
 - Geschenkmaschen
 - Weihnachtskarten
 - Tixo

Aufgrund von Rückfragen: SELBSTVERSTÄNDLICH dürfen die Kinder auch bereits fertig gepackte Weihnachtsgeschenke mitbringen und abgeben! Bitte diese Pakete mit Alter und Geschlecht beschriften. Natürlich sind auch bereits geschriebene Weihnachtskarten sehr willkommen! (Beim Verpacken in der Schule orientieren wir uns an einem Warenwert von ca. €20.)

Die SchülerInnen nehmen freiwillig Artikel für diese Geschenke mit – jeder noch so kleine Beitrag zählt! Die Artikel bitte bis spätestens 18.12. in der Lerninsel deponieren. Wir werden sie gemeinsam weihnachtlich verpacken.

Unter dem Motto „**Menschen in die Mitte holen**“ führt die Caritas seit 25 Jahren am Heiligen Abend eine Weihnachtsfeier für Obdachlose, sozial schwache und einsame Menschen durch. Ziel ist es, Menschen, die das Leben an den Rand gedrängt hat, auch ein Weihnachtsfest zu ermöglichen. In den vergangenen Jahren sind über 400 Menschen gekommen, darunter immer mehr Frauen und Kinder. Die Pakete werden von der Caritas Salzburg an bedürftige Personen verteilt.

Die Abholung der Pakete an der Schule wird vom Jugendrotkreuz organisiert.

DANKE!